



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 28 –2012-GR.CAJ/C.R.

Autoridades unen esfuerzos para la ejecución de carretera de penetración Bambamarca – Chimbán – Pión y Río Marañón

La carretera unirá tres provincias (Cajamarca, Bambamarca y Chota) y dos departamentos (Cajamarca y Amazonas).

En una reunión encabezada por el consejero regional por la provincia de Hualgayoc, Prof. Guillermo Yopla Murrugarra y representantes de la municipalidad provincial de Bambamarca, y municipalidades distritales de la Paccha, Chadín y Chimbán se acordó un trabajo en conjunto para buscar la ejecución de la carretera de penetración, la misma que permitirá fusionar Bambamarca con el Río Marañón y pueblos de la región Amazonas.

El consejero regional, Prof. Guillermo Yopla Murrugarra expresó que, con este importante proyecto se va a lograr dinamizar la economía de los productores de la región Cajamarca y Amazonas.

“Nuestras autoridades municipales y pobladores verán hecho realidad sus aspiraciones de contar con una carretera afirmada que integre los pueblos de tres provincia y dos departamentos”, agregó.

La carretera tendrá una longitud de 108 kilómetros; de los cuales 35 Km serán mejorados y 73 Km serán construidos.

PRÓXIMA REUNIÓN:

Finalmente se acordó una próxima reunión en la ciudad de Bambamarca, con la intención de dar a conocer los avances de la obra, las metas cumplidas hasta la fecha y otras coordinaciones o dudas por parte de la población. La fecha acordada es para el día viernes 30 de noviembre del presente año, a partir de las 10:00am

GRACIAS POR SU DIFUSIÓN

CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA